



厚岸町×クラレンス市 40th Anniversary

～みんなで考える国際交流プロジェクト～



新しい姉妹都市看板が完成しました！

町と姉妹都市オーストラリア・クラレンス市の『ゆかりの地』である末広海岸に設置している案内看板を更新しました。

看板のデザインは令和4年7月に開催した『姉妹都市提携40周年記念事業』のグループワークにおいて、参加者の皆さんに考えてもらい、いただいた意見やアイデアを参考に制作しました。

この姉妹都市看板を通じて、姉妹都市提携の経緯やクラレンス市がどんなところなのか、より多くの人達に知らせてもらえるとうれしいです。

姉妹都市オーストラリア・クラレンス市の概要はこちら



姉妹都市提携40周年記念事業の内容はこちら



▼案内看板の設置場所と新たな看板



これまでの交流の経過

- 嘉永3(1850)年 …… ▼オーストラリア・タスマニア州ポート港から出港した捕鯨船イーモント号が末広沖において難破し、地元住民が乗組員32人を救助
- 昭和56(1981)年 …… ▼遠藤雅子さんの著書『謎の異国船』が出版され、その史実が全国に紹介される
- 昭和57(1982)年 …… ▼2月9日に両市町の姉妹都市提携が成立
- 平成5(1993)年 …… ▼国際交流団体アイリスのメンバーと厚岸中学校生徒(男子6人、女子9人)が、クラレンス市の家庭で1週間ホームステイし親睦を深めた(この活動は平成18年まで継続して実施(平成17年を除く))
- 平成14(2002)年 …… ▼姉妹都市提携20周年記念として、若狭町長夫妻、松岡議長夫妻ら8人が親善訪問
- 平成15(2003)年 …… ▼姉妹都市提携21周年記念として、クラレンス市副市長、市議会議員ら4人が親善訪問
- 平成18(2006)年 …… ▼厚岸町・クラレンス市双方にて、『厚岸・クラレンス交流写真展』を開催
- 平成20(2008)年 …… ▼ローズベイ・ハイスクールの生徒20人、先生3人が学校訪問、缶詰製造体験などの交流を行い、町内の家庭にホームステイして親睦を深めた
- 平成24(2012)年 …… ▼姉妹都市提携30周年記念として、若狭町長、議会議員、町民ら11人が親善訪問
- 平成26(2014)年 …… ▼『姉妹都市中学生国際交流事業』として、町内の中学生10人(富澤教育長、町職員1人、教員1人)がクラレンス市を訪問し、学校交流や市内の家庭でホームステイして親睦を深めた(平成28年と平成30年は参加対象に翔洋高校から推薦された高校生を追加し事業を実施)
- 平成28(2016)年 …… ▼ローズベイ・ハイスクール訪問団(生徒4人、教員2人)が来町し、学校交流、ホームステイ、町内視察などを行った
- 令和4(2022)年 …… ▼姉妹都市提携40周年記念として、交流事業に携わったことがある人など17人の参加により、講話会とワークショップを開催